
 

 

 

 

 
 

ATA DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 02 DE JULHO DE 2.019, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS 
VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA 
1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES 
2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
 

Às 18h07m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Otávio 

José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Luiz Carlos 

Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, José Benedito 

de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, 

Nilson Benedito da Silva, Márcio Conrado, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto Natalino Silveira, o 

Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão e solicitou 

ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida 

solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada 25 de junho de 2019 que foi 

colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material constante 

no EXPEDIENTE: - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA 

DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

 

194/2019 187/2019 Marcio Conrado 

195/2019 188/2019 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

196/2019 189/2019 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

197/2019 190/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

198/2019 191/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

199/2019 192/2019 Alexandre Martins “Xandão” 

201/2019 194/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

202/2019 195/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

203/2019 196/2019 Antônio Cordeiro dos Santos 

206/2019 201/2019 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

207/2019 202/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

210/2019 205/2019 Cícero Granjeiro Landim 

211/2019 206/2019 Cícero Granjeiro Landim 

- Ofício nº 024/2019-ATL – Resposta à Indicação nº 248/2019 do vereador Alexandre Martins “Xandão”.  

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Abaixo assinado da população saltense, 

reivindicando uma Zona Azul mais justa e que não prejudique os trabalhadores que dependem de 

estacionar em vias públicas.  PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA : - Projeto de Lei nº 



 

 

 

 

 
 

23/2019 – Prefeitura Municipal – Cria e extingue vagas e empregos públicos de provimento por concurso 

no quadro de servidores. - Projeto de Lei nº 27/2019 – Prefeitura Municipal – Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a contratar operação de crédito junto à Caixa Econômica Federal, no âmbito do Programa 

FINISA – Financiamento à Infraestrutura e ao Saneamento na modalidade Apoio Financeiro destinado a 

aplicação de despesas de capital e a oferecer garantias e dá outras providências. - Projeto de Lei nº 

28/2019 – Prefeitura Municipal – Dispõe sobre a realocação de dotação orçamentária no valor de R$ 

236.692,48 e dá outras providências. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL nº 20/2019 

(com emenda) 

Edemilson Pereira dos 

Santos 

Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

PL nº 25/2019 

(com emenda) 

Mesa da Câmara Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

Moção nº 

03/2019 

Edemilson Pereira dos 

Santos, Marcio Conrado e 

Cícero Granjeiro Landim 

Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes solicitou a inversão da Ordem do Dia, que 

foi colocada em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 2) ORDEM DO DIA: - Projeto de 

Lei nº 12/2019 – Prefeitura Municipal – Promove a revisão e consolidação do Plano Diretor da Estância 

Turística de Salto e dá outras providências. Comissão de Justiça: Parecer Favorável e Comissão de 

Organização: Parecer Favorável. O senhor Presidente leu o Ofício requerendo o adiamento da votação 

do Projeto de Lei por 15 dias, para realizar a audiência pública agendada no dia 12 de julho de 2019, às 

18h, nesta Casa, conforme artigo 115 do Regimento Interno. Os líderes de partido discutiram sobre o 

adiamento, conforme artigo 115, parágrafo 2º. Em seguida, o ofício foi colocado em votação, sendo 

aprovado o adiamento por unanimidade de votos.  - Emenda Substitutiva ao Projeto de Lei nº 20/2019 – 

Comissão de Justiça e Redação – Altera os incisos I e II do Art. 1º, do Projeto de Lei 20/2019. Comissão 

de Justiça: Parecer Favorável e Comissão de Organização: Parecer Favorável. A emenda foi colocada 

em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. - Projeto de Lei nº 20/2019 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Institui no município de Salto o mês “Janeiro Branco”, 

dedicado à realização de ações educativas para difusão da saúde mental e dá outras providências. 

Comissão de Justiça: Parecer Favorável e Comissão de Organização: Parecer Favorável. O projeto foi 

colocado em discussão e votação, sendo aprovado com emenda por unanimidade de votos. Autógrafo 

encaminhado ao Executivo. - Moção nº 03/2019 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Cícero 

Granjeiro Landim, Marcio Conrado – Moção de aplauso ao Grupo Renascer em Salto, pelos seus 25 

anos de existência a ser celebrado em 05 de julho. Comissão de Justiça: Parecer Favorável e Comissão 

de Organização: Parecer Favorável. A moção foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por 

unanimidade de votos. Encaminhada ao destinatário. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO 



 

 

 

 

 
 

DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 219/2019 – Vereador Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Educação – Solicitando 

informações sobre a colocação de telas de proteção em cima dos bebedouros do Cemus IX, para evitar 

a proliferação de doenças, conforme solicitado na Indicação nº 106/2019. Nº 220/2019 – Vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras – Solicitando 

informações sobre a existência de algum estudo para garantir que a estrutura da ponte existente sobre a 

linha férrea na Rua Equador suporta a passagem de todo o trânsito por causa das obras de drenagem 

de água pluvial, que fazem parte da duplicação da Rodovia Rocha Moutonnée. Nº 221/2019 – Vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Defesa Social  e 

Polícia Militar – Solicitando informações sobre as ações realizadas pela Guarda Municipal, Defesa Civil e 

Polícia Militar para coibir o uso do cerol ou linha chilena no município, para que no período de férias não 

aumente o uso deste material. Nº 222/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Prefeitura 

Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento Econômico – Solicitando informações sobre a correção do 

piso do Centro de Atendimento ao Turista, que está desnivelado, com ondulações, falhas e faltando 

pisos. Nº 223/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre o processo de regularização fundiária a cerca de 300 casas dos bairros Cidade III e 

IV, por meio do Programa Cidade Legal, da Secretaria de Habitação do Estado de São Paulo, tendo em 

vista que foi anunciado há três anos que as escrituras seriam entregues naquela ocasião e até hoje não 

tem essa documentação; e quais os valores investidos para que os imóveis nos bairros fossem 

regularizados. Nº 224/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – 

Solicitando informações sobre quais medidas estão sendo adotadas pela Administração em relação à 

nova concessão do transporte coletivo; o motivo pelo qual até o momento nada foi exigido conforme 

contrato; quando serão disponibilizados os novos ônibus; quando serão realizadas reuniões com os 

usuários para ouvir as demandas e quando começará a trafegar pelos bairros Taquaral, Vila dos 

Eucaliptos e Jardim das Constelações. Nº 225/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a falta de médicos para o atendimento da 

população, na rede básica e no Setor de Especialidades; quando serão contratados novos profissionais 

da área médica, como Clínico Geral, Ginecologista, Pediatra, Vascular, Psiquiatra, Neurologista, 

Cardiologista, Endocrinologista e outros; se tem previsão para concursos e quais os motivos pelo qual 

não estão sendo disponibilizados recursos para o São Camilo para contratação de mais médicos 

pediatras e clínicos gerais. Nº 226/2019 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” - Prefeitura 

Municipal, c/c Secretaria de Obras – Solicitando informações sobre a data prevista para a troca da grama 

do campo Pedro Cizo Wanderley, no Jardim Marília. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO 

DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 218/2019 – Vereador Luiz Carlos 

Batista “Luizão”– Votos de Congratulações e Louvor à Lojas Cem, pelos seus 67 anos completados no 

dia 1º de julho. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade 

de votos. Requerimento encaminhado ao destinatário. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 276/2019 –– 



 

 

 

 

 
 

Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”-  Solicitando o asfaltamento do estacionamento da 

Prefeitura, onde ficam os carros da educação. Nº 277/2019 –– Vereador Celso Charnoski “Alemão do 

Santa Cruz”-  Solicitando a construção de uma rotatória ou espaço para conversão na Avenida Marechal 

Rondon na Estrada do Pedregulho. Nº 278/2019 –– Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

- Solicitando a implantação de duas lombofaixas próximas à área de lazer localizada no Jardim 

Panorama. Nº 279/2019 –– Vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Dr. 

Otávio José Castanha Miralhes - Solicitando a notificação do proprietário do terreno localizado na Rua 

Luis Fioco, ao lado do nº 348, no Parque Imperial, para que providencie a limpeza. Nº 280/2019 –– 

Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando o asfaltamento da única quadra de paralelepípedos 

da Rua São Genaro, no Jardim São Judas Tadeu. Nº 281/2019 –– Vereador Alexandre Martins “Xandão” 

- Solicitando a correção da rampa de acesso para cadeirante existente na Avenida Vicente Schivitaro, no 

Centro e implantar a rampa de acesso do outro lado da Avenida. Nº 282/2019 –– Vereador Luiz Carlos 

Batista “Luizão” - Solicitando a manutenção da área de lazer do Jardim Maria José. Nº 283/2019 –– 

Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” - Solicitando a revitalização da praça situada na Rua Bolívia, altura 

do nº 603, no Jardim das Nações. Nº 284/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” - 

Solicitando a construção de um banheiro feminino e um masculino ao lado do vestiário do campo Pedro 

Cizo Wanderley, no Jardim Marília. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em 

TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. O 

senhor Presidente convocou os Projetos de Lei nºs 15/2019, 21/2019, 22/2019 e 26/2019 para serem 

votados na próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia 10 de julho de 2019. Nada mais havendo a 

ser tratado às 21h46m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos 

torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços 

extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária 

Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo 

Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Mateus Elias dos Santos – Assessor de 

Comunicação Social,  Marco Aurélio Domingues Lima – Consultor Jurídico Parlamentar, Fabio Pinheiro 

Gazzi - Consultor Jurídico Parlamentar, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção, 

Sizaltina Bentos dos Santos Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de 

Gabinete da Presidência.  Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani 

Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
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Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 
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2º Secretário 

 


